

aus dem Logbuch der Patroulle Wiesel:

Auswärtsheimabend am 6. April 1995



Dieser
Hieb knallt
jeweils
so laut wie
eine Pistole
Das verwirrt
Einbrecher.

Diesmal gings zur Polizei !

Als erstes lernten wir drei nette Polizisten kennen, die uns vieles zeigten.

Zuerst marschierten wir in den Vorführraum. Dort wurde uns die Ausrüstung gezeigt. Wir durften Gasmasken aufsetzen, Schlagknüppel und Schild ausprobieren, sogar mit einem Gewehr durften wir (natürlich ohne Patronen) schießen. Dann gingen wir in die Garage, wo wir

sehr große Fahrzeuge sahen, normale Dienstfahrzeuge und was im Kofferraum war.

Besonders gut gefiel mir ein riesiger Hammer, den die Polizei zum Einschlagen von Türen benutzt und den ein Polizist spaßhalber „Belehrer“ nannte.

Bei einem Auto durften wir Sirene und Blaulicht, Scheinwerfer und Lautsprecher ausprobieren.

Schwer fiel uns dann der Abschied, denn wir hätten gern noch mehr gesehen.

Toll war's !!!



Dieses Ding kann
sehr gefährlich werden!